

Schweizerische Vereinigung Eltern gegen Drogen

Postfach 8302
3001 Bern

eltern_g_drogen@bluewin.ch
www.elterngegendrogen.ch
PC 30-7945-2

6. Mai 2006

Medienmitteilung der Schweizerischen Vereinigung «Eltern gegen Drogen» zur Ablehnung der Volksinitiative betreffend die Cannabis-Legalisierung durch den Bundesrat

Die Schweizerische Vereinigung «Eltern gegen Drogen» begrüsst den Entscheid des Bundesrates, die Drogen-Hanfinitiative abzulehnen und auf einen Gegenvorschlag zu verzichten. Unsere höchste Behörde nimmt damit ihre grosse Verantwortung bei Entscheiden in der Drogenpolitik wahr und unterstützt die Drogenpräventionsarbeit der Schweizerischen Vereinigung «Eltern gegen Drogen», der Schulen und der Eltern.

Sabina Geissbühler-Strupler, Präsidentin der Schweizerischen Vereinigung «Eltern gegen Drogen», Halen 18, 3037 Herrenschwanden, Tel. 031 302 32 92, s.g.s@bluewin.ch.